



El PRI está dispuesto a todo para no desaparecer



Los militantes del PRI están en una profunda crisis, esto después de que las alarmas se encendieran aún más por la pérdida de registro que sufrió el PRD, los dirigentes del Tri temen que les suceda lo mismo y planean una reformulación completa del partido.

Alejandro Moreno dirigente nacional del PRI mencionó que se espera realizar:

“Tendremos una profunda reforma, grandísima, al partido. Tendremos que ir a consultar las y los millones de mexicanos que votaron por nosotros y lo que queremos es impulsar un partido más tecnológico, digital, cercano a la ciudadanía, discutir todos los temas, no sólo nuestra ideología y nuestro plan de acción”.

El cambio de logo y nombre es una opción muy viable para el PRI, además se comentó que habrá reuniones y dialogo por todo el país para tomar la mejor decisión al respecto. También informaron que buscarán hablar con la mayoría de personas que votaron por el PRI (6.6 millones) en las pasadas elecciones.

La alianza opositora del PRI, PAN y PRD sólo obtuvo la victoria en Guanajuato, en donde Libia Dennise García Muñoz Ledo de la coalición 'Fuerza y Corazón por México' (PAN-PRI-PRD) es la virtual ganadora de la gubernatura de estado, que ya gobernaba el PAN.

<https://www.codigosanluis.com/pri-desaparece-cambio-nombre/>